

## **Reha Rheinfelden: Erfolgreiche Re-Qualifizierung Swiss Leading Hospitals (SLH)**

**Rheinfelden, 12.12.2018 (rrhf)** – Die Reha Rheinfelden freut sich über die erfolgreiche Re-Qualifizierung des Verbands Swiss Leading Hospitals im Rahmen des Audits vom 13.11.2018.

Die durchgeführte Re-Qualifizierung nach den Kriterien von Swiss Leading Hospitals (SLH) wurde von der Reha Rheinfelden wiederum mit Bravour bestanden. Die Schweizerische Vereinigung für Qualitäts- und Management-Systeme (SQS) überprüft alle SLH-Mitglieder bei ihrer Aufnahme und in der Folge alle zwei Jahre im Rahmen von Audits auf die Erfüllung respektive Einhaltung der SLH-Qualitätskriterien in den Bereichen Zufriedenheit und Ergebnisse, medizinische/pflegerische/therapeutische Leistungen, Hotellerie, Patientensicherheit und Verbandsaktivitäten. Nur Spitäler, welche diese Qualifikation und Re-Qualifikationen erfolgreich absolvieren, dürfen das SLH-Qualitätslabel führen.

Der unabhängige Qualitätsverband THE SWISS LEADING HOSPITALS wurde im Jahr 1999 mit dem Ziel gegründet, die Kliniklandschaft der Schweiz nachhaltig aufzuwerten. SLH verfügt über eine schweizweite Präsenz und decken als einzige unabhängige Klinikvereinigung das gesamte Spektrum an medizinischen Fachgebieten ab. Im Mittelpunkt stehen bei sämtlichen SLH-Mitgliederkliniken das Wohlbefinden und die individuellen Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten. Die individuelle Betreuung verbindet sich in optimaler Synergie mit medizinischen Spitzenleistungen, familiärer Atmosphäre und hochwertiger Infrastruktur. Resultat ist eine Qualität, die das Attribut BEST IN CLASS tragen darf.

### **Weitere Informationen:**

Julia Pappacena, Leiterin Qualitätsmanagement/Strategisches Controlling  
Tel: +(0)61 836 50 04, [j.pappacena@reha-rhf.ch](mailto:j.pappacena@reha-rhf.ch)  
[www.reha-rheinfelden.ch](http://www.reha-rheinfelden.ch)

Als führendes Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie und Geriatrie sowie für internistisch-onkologische und psychosomatische Rehabilitation sieht die Reha Rheinfelden ihre Hauptaufgabe darin, Patientinnen und Patienten mit Hilfe modernster Therapien auf ihren Weg in Alltag, Familie, Gesellschaft und Beruf zurückzuführen.

Die Klinik deckt mit einer erstklassigen Infrastruktur die gesamte Rehabilitationskette ab, mit einer Rehabilitativen Intensivstation, einer Station für Schwerstbetroffene, den Bettenstationen, einem Neurologischen Tageszentrum und dem Ambulanten Zentrum CURATIVA.

Als attraktive Arbeitgeberin beschäftigt sie rund 600 Fachpersonen. Den jährlich 2'200 stationären Patienten stehen 204 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen zur Verfügung. Rund 6'500 Fälle werden im CURATIVA Das Ambulante Zentrum der Reha Rheinfelden jährlich betreut.

Ein Schmerzzentrum, eine Memory Clinic, ein Pädiatrisches Therapiezentrum, das Europäische Zentrum für Sklerodermie sowie ein Kurszentrum und eine eigene wissenschaftliche Abteilung ergänzen das umfassende Angebot.

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Sie pflegt langjährige Kooperationen mit Spitälern, Organisationen und Institutionen aus dem Sozial- und Gesundheitswesen. Sie ist Mitglied von SWISS REHA und Swiss Leading Hospitals. Die Reha Rheinfelden wurde 2017 mit dem EFQM-Zertifikat «Recognised for Excellence» mit 3 Sternen ausgezeichnet. [www.reha-rheinfelden.ch](http://www.reha-rheinfelden.ch)